



Foto: Armin Heinrichs

Claudia Klimm

maligen Polizeireiterstaffeln beteiligten.

Nun ist sie also wieder da – in ihrem Düsseldorf.

In München-Altschwabing hatte Claudia Klimm ein elegantes Brautmodengeschäft auf 400 Quadratmetern mit internationalem Publikum. Nicht zuletzt viele Prominente und auch Adelige gehörten zu ihrer Klientel.

Der Liebe zu den Bräuten und auch zu der Branche ist sie treu geblieben. In ihrem neuen Geschäft im Medienhafen findet man viele Haute Couture Designer - teils für ganz NRW exklusiv nur bei ihr. Besonders die Liebe zum Detail spiegelt sich in den Brautkleidern, für die sie brennt.

Als nächstes ist ab Sommer geplant, auch eine Auswahl an Abendkleidern mit aufzunehmen.

Man darf gespannt sein, wie Düsseldorf die „verlorene“ Tochter aufnimmt.

## Heimat ist ... nach 27 Jahren wieder in Düsseldorf zu sein

Nach 27 Jahren, wovon sie 22 Jahre in München lebte, hat Claudia Klimm ein Brautmodengeschäft im Düsseldorfer Medienhafen eröffnet.

Wer kennt sie nicht noch als quirlige Präsidentin der Düsseldorfer

Amazonen, wo sie seinerzeit nicht nur den Frühschoppen zu Gunsten der Kinderkardiologie ins Leben rief, sondern auch den legendären Generalappel des Amazonenkörpers im Reitstall Bierewitz, an dem sich Kölner Traditionsgarden und die da-

Claudia Klimm  
BRAUTMODE

Wupperstr. 4 (Medienhafen)  
40219 Düsseldorf

[www.brautmode-claudia-klimm.de](http://www.brautmode-claudia-klimm.de)  
[info@brautmode-claudia-klimm.de](mailto:info@brautmode-claudia-klimm.de)



Foto: Die siebte Wolke by Katerina Kepka